



Polizeirevier Dessau-Roßlau

Polizeimeldungen Polizeirevier Dessau-Roßlau

Berichtszeitraum vom 31.03.2024 bis 01.04.2024

Brand in Gartenlaube

Am 31.03.2024 kam es gegen 10:35 Uhr in der Straße Kienfichten in Dessau OT Siedlung zu einem Gartenlaubenbrand. Dieser wurde vermutlich durch einen Kabelbrand an einer Werkbank verursacht. Der Brand konnte durch die Bewohner selbstständig gelöscht werden. Der Schaden wurde auf ca. 500,- Euro geschätzt.

Verkehrslage

Unfallflucht

Am 31.03.2024 kam es gegen 13:32 Uhr zu einem unerlaubten Entfernen vom Unfallort in Dessau OT Kochstedt. Ein ordnungsgemäß abgeparkter PKW Skoda wurde durch einen PKW BMW am Außenspiegel beschädigt, als dieser am Fahrzeug vorbeifuhr. Ohne seine Daten zu hinterlassen, verließ der unbekannte Fahrzeugführer den Unfallort. Es wurde eine Unfallanzeige durch die eingesetzten Beamten gefertigt.

Fahren ohne Führerschein

Am 31.03.2024 wurde gegen 12:35 Uhr ein 39jähriger Kraftfahrzeugführer einer Verkehrskontrolle unterzogen. Dabei wurde bekannt, dass der Beschuldigte nicht im Besitz der erforderlichen Fahrerlaubnis ist. Durch einen Urintest wurde außerdem bekannt, dass der Beschuldigte außerdem unter dem Einfluss von Betäubungsmitteln fuhr. Nach erfolgter Belehrung durch die handelnden Beamten, dass er jetzt Betroffener einer Ordnungswidrigkeit ist, wurde eine Blutprobenentnahme durch einen Arzt durchgeführt. Die Weiterfahrt wurde untersagt. Es wurden eine Strafanzeige und eine Ordnungswidrigkeitenanzeige gefertigt.

Fahrradfahrer unter Alkoholeinfluss wird zweimal erwischt.

Am 31.03.2024 wurde ein 50jähriger Dessauer auf einem Fahrrad fahrend in Dessau OT Nord festgestellt. Er wurde durch

eine Streifenbesatzung des Polizeireviers Dessau-Roßlau einer Verkehrskontrolle unterzogen. Dabei wurden die handelnden Beamten sofort auf den starken Alkoholgeruch aufmerksam. Ein freiwillig durchgeführter Atemalkoholtest ergab einen Wert von 2,13 Promille. Es wurde eine Blutprobenentnahme durch einen Arzt durchgeführt und eine Starfanzeige gefertigt. Der Beschuldigte wurde anschließend aus der Maßnahme entlassen und eindringlich belehrt, dass er nicht weiter mit dem Fahrrad fahren darf. Ca. eine Stunde später wurde der Beschuldigte durch die selbe Streifenbesatzung erneut auf dem Fahrrad fahrend festgestellt. Der Atemalkoholwert lag jetzt bei 1,95 Promille. Es wurde erneut eine Blutprobenentnahme durchgeführt und eine weitere Strafanzeige gefertigt.

Impressum:

Polizeirevier Dessau-Roßlau
Zentrale Aufgaben
Wolfgangstr. 25
06844 Dessau-Roßlau

Tel: (0340) 2503-301

Fax: (0340) 2503-210

Mail: za.prev-de@polizei.sachsen-anhalt.de